
二级市场延续低迷 多家公司高管增持力挺

证券时报记者 刘行健 颜欣

沪指延续近期颓势， 昨日又

下挫

22.99

点， 以

2392.06

点报

收， 盘中更是创出近期最低点

2383.4

点。 在此背景下， 不少上

市公司股东或公司高管纷纷增持

股票， 力挺公司未来发展前景。

今日， 有

4

家

A

股公司披露高管

增持公告。

荣安地产 （

000517

） 今日披

露， 有

7

名高管人员于

9

月

28

日

以个人自有资金从二级市场购入

公司股票， 成交价格在

5.54

元至

5.70

元之间。 据了解， 此次购买

股票的公司董监高包括董事

4

名、

监事会主席

1

名、 副总经理

1

名、

财务总监

1

名、 共

7

人， 各分别

在二级市场购买

5

万股公司股票。

荣安地产董秘胡约翰表示， 此

次高管在二级市场集体持股行为，

充分表明公司高管层对公司未来业

绩充满信心。 据了解， 公司开发的

房产项目荣安府、 荣安新居已分别

于今年

5

月、

9

月开盘， 由公司开

发的精装豪宅荣合公馆也将于近日

开盘。

银轮股份

(002126)

今日公告，

基于对公司未来发展的信心， 公司董

事长徐小敏于

9

月

23

日至

9

月

27

日

期间， 共买入公司股票

26.31

万股，

成交均价

17.30

元

/

股， 上述股份已

按规定锁定。 至此， 徐小敏共持有公

司股份

811.77

万股。 银轮股份表示，

本次买入股票前， 徐小敏已将买入计

划书面告知公司董事会秘书， 本次股

份购买行为符合相关规定。

厦工股份

(600815)

今日公告，

董事长陈玲等

9

名董事和高级管理人

员通过上证所证券交易系统买入共计

24.86

万股。

中茵股份

(600745)

股东苏州中

茵集团有限公司于

9

月

28

日通过有

偿协议减持中茵股份

4127.5

万股，

占中茵股份总股本的

12.61%

， 受让

方为公司实际控制人高建荣。 由于高

建荣持有中茵集团

60%

股份， 从中

茵集团手中收购中茵股份， 可谓间接

增持。

据上交所诚信记录，

9

月份来，

还有中国北车、 中国中冶、 中远航运

等

9

家公司高管通过二级市场增持了

公司股份。 深交所网站也显示银基发

展、 三维通信等多家公司的高管在

9

月份增持了公司股份。 据不完全统

计，

9

月份以来， 两市相关增持公告

已超

40

家。

此外， 也有公司股东选择了减

持，

*ST

昌九 （

600228

） 今日公告，

公司接到控股股东江西昌九化工集团

有限公司通知， 昌九集团于

9

月

27

日通过大宗交易系统减持公司股份

800

万股， 占公司总股本的

3.3%

。 本

次减持后， 昌九集团持有公司股份

7755

万 股 ， 占 公 司 总 股 本 的

32.135％

。

*ST

昌九

9

月

23

日曾发布

公告称， 公司控股股东计划在

12

月

31

日前出售所持公司股份不超过

3600

万股。 截至目前， 昌九集团已经

减持公司股份

2007

万股， 占公司总

股本的

8.32%

。
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集团抄底技高一筹

宝钢股份高管

16

次增持被套

王亚伟华夏大盘所持

4500

万股，在二季度末时仍处于被套状态

证券时报记者 范彪

在宝钢股份 （

600019

） 多位

高管增持

16

次被套之后， 宝钢集

团也出手增持宝钢股份。 与宝钢

股份高管相同， 王亚伟旗下的华

夏大盘在上半年陆续增持后， 目

前也很可能处于被套状态。 宝钢

股份的市净率已经重回

2008

年最

低点。

9

月

27

日， 宝钢股份大股东

宝钢集团增持公司

2000

万股， 宝

钢集团此次增持耗资约

1

亿元。

实际上， 在大股东增持之前， 宝

钢股份的高管们早就行动了， 但

宝钢集团抄底的技术似乎比高管

们高超一些。

记者统计显示， 自

2011

年初

以来， 宝钢股份的高管已经自发

性先后增持了

16

次公司股票。 增

持时间集中在

5~7

月， 增持价格

多在

6

元附近， 比宝钢集团的增

持价高了近

20%

， 出手增持的高

管近

10

名。

2010

年以来， 宝钢股份的高

管一直保持对宝钢股份股票增持的

态势。

2010

年， 公司几位高管就

增持了

8

次， 但这段时间， 宝钢股

份的股价多在

6-8

元之间。 到目

前为止， 这些高管增持的股份总体

处于被套状态。

值得注意的是， 王亚伟掌管的

华夏大盘基金以

4500

万股的持股

数在宝钢股份中报中首次出现， 而

记者翻看华夏大盘一季报发现， 一

季度华夏大盘持有宝钢股份

4000

万股， 去年底宝钢股份尚不在华夏

大盘的股票明细中。 这意味着， 华

夏大盘上半年陆续增持了宝钢股

份。 在二季报中， 宝钢股份位列华

夏大盘持仓股的第六位。 从买入时

间看， 王亚伟目前也可能处于被套

状态。

今年年初以来， 宝钢股份已经

下跌超过

15%

， 最新收盘价

5.09

元

距离

2008

年下半年历史低点

4.26

元

也相差不远。

长江证券资深分析师刘元瑞认

为， 由于近年来公司净资产一直处于

增长态势， 公司的

PB

水平已经处于

历史低位。 从公司

PB

来看，

26

日收

盘价对应

PB

仅为

0.83

， 低于

2008

年下半年的历史低点

0.85

。

就经营现状看， 汽车和家电销

量虽然在上半年增长放缓， 但

8

月

份汽车销量环比和同比都出现正增

长。 中信证券钢铁业分析师周希增

认为， 下游景气度回升迹象明显。

宝钢集团向来有逢低抄底的习

惯。

2008

年底， 宝钢集团就曾增持

南钢股份。

2006

年， 在钢铁股股价

低迷之时， 宝钢集团斥资

13.8

亿元

购入邯郸钢铁、 广钢股份、 马钢股

份、 八一钢铁等

9

家钢铁公司股

票， 其中购入邯郸钢铁还触及

5%

举牌线。

美邦服饰叫停电子商务

网上销售转交兄弟公司

证券时报记者 向南

美邦服饰

( 002269)

今日公

告， 公司决定停止电子商务业务，

项目已投入的

6000

万元已纳入公

司损益报表， 并委托上海爱裳邦购

信息科技有限公司在互联网电子商

务平台经销其品牌产品， 爱裳邦购

是美邦股份大股东上海华服投资有

限公司的全资子公司。

在电子商务道路上， 美邦服饰

走得并不顺利。 美邦服饰表示， 电

子商务作为新兴的零售模式， 在资

源配置、 发展模式、 运营方式方面

与传统业务差别较大， 诸如物流配

送、 营销资源和信息系统等方面的

资源配置所需投资非常巨大， 前期

财务风险不可控， 因此

2009

年末

公司虽开始尝试搭建自有的电子商

务平台， 但基于上述原因， 一直未

能对该业务所需的电子商务平台、

物流配套设施、 固定资产等方面进

行有规模的投入， 电子商务业务也

未能有效发展。

美邦服饰今日公告表示， 目前

如继续从事电子商务业务， 公司整

体经营业绩和股东利益很难保障，

因此公司决定停止进行电子商务业

务运营， 前期对电子商务业务的投

入主要表现为人员薪资费用、 技术

开发费用、 物流配送费用及广告推

广费用等， 上述项目合计约

6000

多万元， 已纳入公司损益报表中。

该业务的停止并不涉及资产的处

置， 也不会额外增加公司支出。 邦

购网所使用的域名

WWW.BANG－

GO.COM

原登记于控股公司 “华服投

资” 名下， 将由其保留使用。

与此同时， 美邦服饰决定授权爱

裳邦购在互联网电子商务平台上经销

公司品牌产品， 爱裳邦购从美邦服饰

处所进的货品只能在爱裳邦购经销领

域内销售， 不得在互联网电子商务平

台外的其他渠道销售。 美邦服饰预计

2011

年与爱裳邦购进行的各类日常

交易总额不超过

2

亿元。

爱裳邦购成立于今年

7

月

8

日，

注册资本

2000

万元， 根据协议， 美

邦服饰给爱裳邦购的各品牌供货基准

折率不低于其加盟商的供货基准折率

平均水平， 爱裳邦购被授权经销之产

品零售价格应与公司发布之市场统一

零售价格一致， 不得擅自提价或降

价， 不得自行打折促销。

民族药步入发展快轨 维药企业有望上市

证券时报记者 尹振茂

国内民族药的发展正在获得国

家的大力支持， 四大民族药之一的

维药领域在未来有望出现几家上市

公司。

9

月中旬， 国家食品药品监督

管理局， 与新疆维吾尔自治区政府

签署了 “关于加快推进以维药为重

点的新疆民族药事业发展战略合作

框架协议”。 在该框架协议下， 国

家食品药品监督管理局将在维药相

关基础研究的立项和资金方面给予

重点指导和支持。 同时， 新疆将牵

头组织相关职能部门组成民族药发

展工作领导小组， 并组建专家顾问

团， 加强以维药为主的民族药研发

工作的组织领导， 制定发展规划和

优惠政策； 并加强与周边国家的合

作， 摸清维药进口药材的分布和储

量数据， 建立医药产业园区， 吸引

国内外医药企业、 科研院所落户园

区， 共同开发民族药。

民族医药是中国少数民族的传

统医药， 是中医药的重要组成部分。

四大民族医药通常是指藏医药、 蒙

医药、 维吾尔医药与傣医药。

据统计， 新疆有

27

个维药经

典品种曾被

130

多家药品生产企业

仿制， 在新疆现有的维药品种中，

申请知识产权保护的只有

20%

。 根

据合作框架协议确定的目标， 国家拟

在 “十二五” 末基本解决新疆民族药

常用药材质量标准不完善问题， 培育

5

个以上疗效确切、 物质基础清楚、

作用机理明确、 安全性高、 剂型先

进、 质量稳定可控的现代维药， 并把

治疗优势明显的品种纳入国家中药保

护品种。

目前， 维药生产企业仅

5

家， 其

中， 新疆奇康哈博维药有限公司年产

值达

3

亿元以上， 是目前国内规模最

大、 具有专业水平的现代维药生产企

业， 也是目前国内第一个按

GMP

标

准建设的维药企业。

据奇康哈博董事长陈金成介绍，

通过 “以医带药、 以药促医” 模式，

公司在全国十多个省建有

50

多家以

维药为主的疾病治疗中心， 初步形成

走向全国的维医药服务网络； 并与清

华紫光等知名企业联盟 ， 在全国

OTC

市场广泛运作， 初步形成全国销

售网络； 并在国外建立

2

个维吾尔医

疗中心， 与阿拉伯国家建立独家代理

关系， 开始推动维药走出国门。

一位从事私募股权投资的人士对

证券时报记者表示， 在民族药方面，

维药的发展明显要落后于苗药的发

展， 苗药产值约

40

亿， 而维药的产

值不足

2

亿； 苗药已经有一家上市公

司贵州百灵 （

002424

）， 但维药相关

公司还未真正形成规模； 苗药已经树

立起了良好的品牌效应， 而维药目前

还没有一个品牌销量达到

5000

万元。

她认为， 在逐步完成产业整合和品牌

推广后， 未来

10

年维药企业有望出

现几家上市公司。

同时， 广西壮族自治区卫生厅近

日也披露， 近年来广西陆续出台 《广

西发展中医药壮医药条例》 和 《广西

关于深化医药卫生体制改革的实施意

见》， 明确要求全面实施壮瑶医药振

兴发展计划， 创建独具广西民族医药

特色的基本中医药医疗、 预防和保健

服务体系， 做大做强广西民族医药。

中交股份

A

股

IPO

过会

昨日， 经证监会发审委第

216

次会议审核，

中国交通建设股份有限公司首次公开发行

A

股

申请获得通过。 中交股份本次

A

股

IPO

拟发行

不超过

35

亿股， 发行后总股本不超过

183.25

亿

股， 所发行股票一部分用于换股吸收合并路桥

建设 （

600263

）， 剩余部分向社会公众投资者募

集资金， 计划募集资金总额

200

亿元。

中交股份上市办表示， 中交股份自

2006

年

H

股上市后， 即把回归

A

股列入战略议程，

积极推进， 不断完善回归

A

股上市的方案，

2010

年

12

月经国务院批准后， 正式启动回归

A

股工作， 到今天成功过会， 经历了一个漫长

的准备和等待。

中交股份是综合实力领先全球的 “世界

500

强企业”， 在基建设计、 基建建设、 疏浚

和装备制造四大板块中均为行业领导者。

（刘征）

深振业

A

对佰富利集团

提起仲裁申请

深振业

A

（

000006

） 今日公告称， 公司对

佰富利集团向中国国际经济贸易仲裁委员会华

南分会提起仲裁程序， 已获受理。 公司要求依

法确认佰富利集团对合作开发湖南长沙岳麓区

浪琴湾项目的项目公司负有债务

2.1

亿元。

据悉，

2005

年

12

月， 深振业与佰富利集

团签订协议， 成为湖南振业房地产开发有限公

司的股东， 合作开发长沙浪琴湾项目。 在项目

推进过程中， 因市场变化和拆迁的实际需要，

项目的拆迁及前期费用增加， 按照 《补充协

议》 约定需股东双方按各自股权比例对等追加

投资。 深振业对项目公司履行了追加投资义

务， 但佰富利集团始终以各种理由拒绝履行追

加投资义务。 截至报告披露之日， 深振业对项

目公司的总投资累计已达

5.7

亿元。

深振业称， 根据约定， 因深振业累计投资

5.7

亿元， 佰富利集团实际投入注册资本金

3000

万元， 项目公司实际获得投资总额为

6

亿元， 剔除应由佰富利集团独自承担的征地拆

迁安置补偿费用

1.5

亿元后， 余额部分即

4.49

亿元。 佰富利集团持有项目公司

20%

的股权，

理应向项目公司投入

8989.75

万元， 扣除其已

实际投入项目公司的

3000

万元注册资本金，

佰富利集团还应另行向项目公司追加投入

5989.75

万元。 鉴于佰富利集团自始至终未向

项目公司追加投入， 故前述超出的征地补偿安

置费用及对等追加投资合计

2.1

亿元， 形成了

佰富利集团对项目公司的负债。

（刘行健）

江西长运增发募资

4.8

亿

建

3

个客运物流中心

江西长运 （

600561

） 今日公告， 公司计划

向不超过

10

名特定投资者发行

5500

万股， 发

行价格不低于

9.26

元

/

股， 募集资金总额不超

过

4.8

亿元， 用于南昌综合客运枢纽工程建设

项目、 南昌高新区客运站建设项目、 江西长运

综合物流中心建设项目等。

南昌综合客运枢纽工程建设项目位于南昌

市火车站新建的东广场地块西北侧， 处于东广

场门户地带， 建设用地约

21.5

亩， 建设周期

为

2

年。 南昌高新区客运站与南昌综合客运枢

纽都同属于南昌市布局的

5

个客运枢纽之一，

建设项目总投资估算

1.04

亿元， 其中工程投

资

9090.10

万元。 江西长运综合物流中心建设

项目地处南昌市城市外环昌南大道旁， 紧邻南

昌市铁路南货场， 项目投资

8923

万元。 此外

公司还计划以

1

亿元补充流动资金。

江西长运表示， 本次增发是为了在国家

及地方相关规划的指导下， 加快客运和货运

站场的建设和整合， 加强与其他运输方式的

服务衔接。

（向南）

海南橡胶

拟累计投资理财

37

亿以内

海南橡胶

(601118)

今日公告， 根据公司

生产经营季节性特点， 为提高资金使用效率，

合理利用自有资金， 公司将以自有资金进行低

风险的银行短期理财产品投资， 增加公司收

益。 公司拟使用累计计算的银行短期理财投资

总额不超过公司总资产的

30%

， 以

2010

年

12

月

31

日经审计总资产计算为

37.5

亿元， 存续

期内最高资金占用总额不超过

8

亿元范围内进

行投资， 投资的品种为银监会批准的低风险银

行短期理财产品。

（张昊昱）

浙报传媒恢复上市

致力打造现代传媒集团

� � � � 今日， 浙报传媒 （

600633

）

在上海证券交易所恢复上市交易，

首日股票简称 “

N

浙传媒”， 自第

二个交易日起股票简称为 “浙报

传媒”。

浙报传媒是国内首个经营性

资产整体上市的报业传媒集团，

也是浙江省第一家上市的国有文

化企业， 公司分别设立了独立运

作的法人主体负责运营 《浙江日

报》、 钱江报系、 《浙商》 杂志、

《美术报》、 浙江在线以及

9

家县

市报等浙报集团旗下的主要媒体，

其中 《浙江日报》 发行量已连续

14

年稳居全国省级党报发行量前

三位， 《钱江晚报》 则是浙江省

内版面最多、 发行量最大、 效益

最好的报纸之一， 品牌价值居浙

江纸媒之首。

公司董事长高海浩表示， 未来

十年将是中国报业的黄金发展期。

浙报传媒上市后， 将创建立足浙江、

面向全国的综合性媒体发展平台，

形成 “全媒体、 全国化” 发展格局，

力争在三到五年内进入资产超过百

亿、 销售超过百亿的大型传媒集团

序列。

未来几年， 公司将加速推进媒体

集群建设， 形成若干具有全国影响

力的传媒发展平台。 同时在原有印

刷、 发行、 广告等媒体产业链的基

础上， 全力开拓新媒体布局， 加大

文化产业的战略投资， 形成以传媒

为核心的文化产业链， 并致力于会

展、 艺术拍卖、 基金管理等高附加值

的业务的开拓， 利用上市平台打造现

代传媒集团。

（董宇明）
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